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Сталь разливается... руками 
ремонтников Сегодня исполняется десять лет со дня основания 

цеха ремонта металлургического оборудования Na 3. 

Приказом директора комбината 
И. X. Ромазана он создавался как 
цех кристаллизаторов и ремонта 
металлургического оборудова
ния для обслуживания кислород
но-конвертерного цеха. А дирек
тор ОАО «ММК» по машинострое
нию А. А. Гостев, выступая утром 
в минувшую пятницу на торже
ственном сменно-встречном со
брании коллектива цеха, вспоми
нал, что бывший министр черной 
металлургии СССР С. В. Колпаков 
уделял строительству ЦРМО-3 
большое внимание и неизменно на
зывал его только заводом. 

Так оно и есть: ЦРМО-3 - это дей
ствительно средних размеров маши

ностроительный завод. Здесь под од
ной крышей и сталеплавильное про
изводство по технологии электрошла
кового переплава, и литейное - из ле
гированной высококачественной ста
ли отливают ролики для машин непре
рывной разливки стали, и механичес
кая их обработка, и сборочный про
цесс. 

В. Н. Шеляков, еще в январе 1986 
года назначенный первым начальни
ком еще не существующего цеха, и 
его ближайшие соратники В. Н. Ма-
зур, В. А. Куц вспоминали на юбилей
ном торжестве, как непросто шло ста
новление нового цеха, как создавал
ся, сплачивался его коллектив. А се
годня ЦРМО-3 является неотъемле

мой, необходимейшей частью кисло
родно-конвертерного производства 
стали. 

Невозможно было бы подавать в 
конвертеры кислородное дутье без 
фурм, изготавливаемых в ЦРМО-3. 
Столь же невозможно было бы раз
лить ни единого ковша стали на ма
шинах непрерывного литья заготовок 
без кристаллизаторов, производи
мых здесь же. Как не прошли бы ни 
единого метра сформированные в 
кристаллизаторах беспрерывные 
стальные заготовки без транспорти
рующих роликов, выпускаемых по по
требности. 

В. А. Куц поведал о печальном опы
те нижнетагильского конвертерного 

цеха, где машины непрерывной раз
ливки стали стоят уже давно из-за 
того, что на комбинате не построили 
в свое время специализированный 
цех кристаллизаторов и ремонта обо
рудования в надежде, что его функ
ции сможет выполнять Уралмаш. На
дежды эти не оправдались, а заго
товки из конвертерной стали получа
ют по старинке на блюминге. 

Десять лет третий цех ремонта ме
таллургического оборудования каж
додневно доказывает свою жизнен
ную необходимость для бесперебой
ной работы кислородно-конвертерно
го цеха. Около двадцати миллионов 
тонн стали выплавлено, можно смело 
говорить, при непосредственном уча
стии коллектива ЦРМО-3.56 крупных 
ремонтов проведено в ККЦ силами 
работников ЦРМО-3. Около пяти ты
сяч роликов для машин непрерывно
го литья заготовок выпущено цехом-
заводом. Причем, с самого начала эти 
ролики делались вопреки указанию 
проектировщиков Уралмаша цельны
ми, без специальных бандажей, как 
предлагалось авторами машин. И це
ховые специалисты оказались правы 
- даже генеральному конструктору 
Уралмаша П. М. Соловейчику при
шлось это признать. Теперь при про
ектировании машин непрерывного 
литья заготовок нового поколения 
уралмашевские машиностроители 
опираются на богатейший опыт спе
циалистов ЦРМО-3, изучивших эти 
машины до тонкостей. 

Свыше четырехсот человек, рабо
тающих сегодня в цехе ремонта ме
таллургического оборудования № 3, 
обеспечивают устойчивую жизнеспо
собность ККЦ. Лучшие из них, те, кто 
составляет прочный костяк коллекти
ва, кто начинал еще под гулкими сво
дами полупустого цеха, были назва
ны в юбилейном приказе директора 
завода МАРС. Это строгальщик В. А. 
Богачев, заместитель начальника 
цеха А. М. Трубников, слесарь-ремон
тник В. В. Брызгунов, начальник тех-
бюро Н. И. Краснопёрое, мастер В. 
Д. Лобанов, токарь А. В. Сабаев, на
чальник участка М. И. Каримов, стар
ший механик А. Г. Комаров, началь
ник ПРБ В. А. Тиханов, сталевар А. 
И. Козлов, бригадир слесарей-ремон
тников Ш. Ш. Ахметов и многие дру
гие труженики, создающие славу 
крепкого, надежного цеха. 

М. КОТЛУХУЖИН. 
Фото В. МАКАРЕНКО. 

Как с подготовкой к работе в летних условиях в кислородно-кон
вертерном производстве, десятом листопрокатном цехе и коксовом 
цехе Ns 1 КХП? Об этом шла речь на заседании профкома ОАО «ММК». 

В ПРОФКОМЕ ММК 
Во всех трех цехах выполняют 

меры, предусмотренные комбинатов-
ским приказом. В десятом листопро
катном из пяти предписаний выпол
нены четыре. По ККЦ пока затягива
ется ремонт крыши оздоровительно
го комплекса АБК: нет специалистов-
кровельщиков. 

Кроме того, в каждом цехе есть 
свой список мероприятий по подго
товке к работе в летних условиях. К 
примеру, распоряжение по кислород
но-конвертерному цеху намечает 62 
пункта, которые необходимо выпол
нить до начала мая. Как отметили чле
ны профкомовской комиссии, их вы
полнение идет без срывов. На сегод
няшний день завершено 21 меропри
ятие, частично - 23. 

В каждом цехе рапорты комиссий 

ИДЕМ В ЛЕТО 
о подготовке к работе заслушивают 
на сменно-встречных собраниях и 
оперативках. 

Выявлены и недостатки. Во всех 
трех цехах нехватает сатураторных 
установок. В коксовом цехе № 1 сату
раторных установок 12, их них в ра
бочем состоянии только 4. Специа
листы цеха стараются запустить в ра
боту еще несколько, но нет запчас
тей. На ККЦ из 15 установок работа
ют 5. На заявки из цехов по постав
ке новых установок пока ответа нет. 
Нехватает и кондиционеров возду
ха на мостовых кранах в ККЦ и ЛПЦ 
N8 10. Имеющиеся кондиционеры 
польского производства просто не 
выдерживают местных производ
ственных условий. 

Ю. АЛЕКСЕЕВ. 

Субботники - по плану 
Уборка территории предусмотрена в плане подготовки кислород

но-конвертерного цеха к работе в летних условиях. Поэтому не за один 
день, именуемый прежде «субботником», а ежедневно, по мере воз
можности, трудящиеся цеха наводят чистоту на своих участках. 

На прошлой неделе благоустраивалась территория, прилегающая к цеху и 
АБК. На сегодня уже убраны «крупногабаритные отходы производства», на
чалась уборка на чистовую - «под метелку», а в предстоящие дни намечено 
побелить бордюры и деревьвья... 

Май - не за горами. И нужно успеть навести порядок прежде, чем придет 
время вывешивать праздничные флаги и транспаранты. 

ДЕПУТАТЫ ДЕЙСТВУЮТ 
Депутат Челябинского областно

го Законодательного собрания по 
Восточному избирательному окру
гу № 16 В. Ф. Рашников в среду, 16 
апреля, провел в школе N- 40 сове
щание по вопросам оказания шефс
кой помощи школам. В нем приняли 
участие глава администрации Орд-
жоникидзевского района В. Н. Бог
данов, руководители шефствующих 
подразделений и дочерних пред
приятий ОАО «ММК», директора 
восьми подшефных комбинату школ 
во главе с заведующей районо Н. В. 
Пономаревой. 

С прекращением действия отлажен
ной прежде и контролируемой горко
мом партии системы шефствования 
промышленных предприятий над дет
скими учреждениями, школы, задав
ленные безденежьем и другими не 
менее острыми проблемами, совсем 
захирели. В начале прошлого лета 
комбинат первым откликнулся на сиг
налы бедствия подшефных школ. Ге
неральный директор ОАО «ММК» 
А. Стариков провел 6 июня прошлого 
года встречу руководителей подраз
делений ОАО с директорами подшеф
ных школ, чтобы не только вспомнить 
о прежних дружеских связях, но и 
возобновить их на новой деловой ос
нове. 

Шефы, побывав тогда в своих учеб
ных заведениях, ужаснулись запу
щенному состоянию многих из них. 
Составили вместе с директорами школ 
перечни самых необходимых перво
очередных дел и приступили к рабо
те. Благодаря решительным мерам, 
многие из подшефных школ были впол
не хорошо подготовлены к учебному 
году. 

В этом году, не дожидаясь лета, 
A. Стариков издал приказ об оказа
нии шефской помощи школам: летние 
каникулы скоротечны, а дел по под
готовке к новому учебному году мно
го. Во время предвыборной кампании 
практически каждому будущему депу
тату городского и областного уровня 
было дано множество наказов по ока
занию помощи школам. Депутат обла
стного Законодательного собрания 
B. Рашников начал их выполнять. Со
вещание в 40-й школе и было прове
дено, чтобы наметить конкретную 
программу оказания шефской помо
щи. 

Помочь 
школам 
выжить 

Хотя у подразделений ОАО 
«ММК» и установились деловые 
отношения с подшефными школами, 
следует все же наметить планы, осо
бенно на предстоящее лето, уточ
нить возможности шефствующих сто
рон, определить первоочередные 
дела. Ведь в сегодняшнее сложное 
время и у самих шефов финансово-
экономическое положение, мягко го
воря, не блестящее. Поэтому изыс
киваемые возможности по оказанию 
шефской помощи надо использовать 
с наибольшей эффективностью. 

Важно уже то, подчеркивалось на 
совещании, что у восьми из пятнад
цати школ избирательного округа 
окончательно определились шефы, и 
они уже оказывают ощутимую, пря
мо-таки спасительную помощь. ЗАО 
«Автотранспортное управление» 
шефствует над второй школой. Адми
нистративное управление ОАО 
«ММК» в паре с железнодорожным 
транспортом горно-обогатительного 
производства помогают школе Н- 21. 
Управление подготовки производ
ства шефствует над школой № 29, 
рудник - над школой №- 42, цех бла
гоустройства помогают 64-й школе, 
ЛПЦ-8 совместно с Электроремонтом 
- 20-й, листопрокатный цех - 67-й, 
ЗАО Металлошлак и Розторг -40-й. 

Здесь же, в школе № 40, после со
вещания депутат областного Законо
дательного собрания Виктор Рашни
ков провел прием избирателей, успел 
рассмотреть просьбы двенадцати 
человек. Круг вопросов, с какими об
ращаются избиратели, остается не
изменным: жилищные, телефониза
ция, материальная помощь, в особен
ности матерям-одиночкам. Все 
просьбы приняты на рассмотрение. 

М. ХАЙБАТОВ. 



ДОЧЕРНИЕ ПРЕДПРИЯТИЯ 

Рады помочь 
В России ежегодно расходуют около 365 

миллионов тонн тепловой энергии, причем 
значительную часть - 43 % - на обогрев раз
личных помещений и жилых домов. Сравни
те: в странах дальнего зарубежья всего лишь 
20 % . Можно привести и другие показатели. 
Расход тепловой энергии на отопление в Рос
сии составляет 74 %, Германии - 34, Швеции и 
Финляндии -18. . . 

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 

в Разница существенная. Энергетический 
кризис в Западной Европе научил тамошних 
жителей беречь тепло. Строители стали ис
пользовать теплостойкие материалы, в том 
числе и пенополистирол. В Германии для 
нужд строительства сегодня производится 
6 - 7 миллионов кубометров пенополистиро-
ла, во Франции - 5 . Из этого оригинального 
материала строят маленькие бытовые поме
щения и большие многоэтажки, школы, гос
тиницы, театры... В той же Франции в год 
утепляют пенополтстиролом ... 300 тысяч 
жилых домов. Причем, на внутреннее утеп
ление стен приходится половина всего про
изводимого в стране пенополистирола. 

А как же дело с этим чудо-строительным 
материалом в России? Пока отношение к 
этой новизне Запада, крайне осторожное. 
Что поделаешь, любим мы жить с размахом: 
если строим дом, то это будет крепость с 
толстыми кирпичными стенами. Чтобы обо
греть этот дом-замок и сохранить в нем теп
ло, потребуется такое количество энергии, 
от которого у того же немца голова пойдет 
кругом. 

Кстати, опять в доказательство пользы и 
выгоды полистирола, приведу ряд сравне
ний. Полистирольная плита толщиной в 50 
мм равноценна по теплоизоляционным свой
ствам: минераловатному сухому слою тол
щиной в 110 мм; пенобетонному слою в 500 
мм; слою из сухого дерева в 195 мм и кир
пичной кладке в 850 мм. Улавливаете разни
цу? Плюс к тому - пенополистирол легок и 
удобен в работе. 

Чудо-утеплитель производит в городе цех 
стеновых панелей ОАО «ММК» - ООО «По-
лискон», на оборудовании австралийской 
фирмы «Бондор» и по технологии итальянс
кой фирмы «Монета». Модульные плитные 
панели предназначены для скоростного мо
нолитного домостроения, не требующего 
опалубки и подъемно-транспортных средств 
при строительстве. Стены, возведенные по 
этой технологии, устойчивы и выдерживают 
колебания до 7 баллов. Технология строи
тельства проста и, думается, нет особой не
обходимости ее подробно описывать. По 
крайней мере, у нас уже немало «первопро
ходцев», которые воспользовались этой пре
красной новинкой и остались довольны. Что 
интересно - услугами «Полискона» стали 
пользоваться и «новые русские». У них про
шло желание вкладывать деньги в кирпич-
но-бетонные замки. На сегодня построено 
немало садовых домиков, веранд, подсоб
ных помещений. АО «Промжилстрой» ни 
одно здание уже не возводит без пенопо
листирола. Даже профессиональные строи
тели «раскусили» преимущества продукции 
«Полискона». 

Да только ли наши строители? Екатерин
бургская фирма «Диорит-стройсервис» наме
рена закупить продукцию «Полискона», что
бы построить 30 коттеджей и четырехэтаж
ное здание муниципальной милиции. В про
шлом году «Полискон» отправлял свою про
дукцию в Тольятти, где возвели прекрасный 

коттедж. Муниципальным властям настоль
ко понравился экономически выгодный метод 
строительства, что он решил закупить себе 
подобное оборудование. Жаль, конечно, что 
одним конкурентом станет больше, но заказ
чиков на магнитогорскую продукцию мень
ше не становится. Радует особый спрос на 
стройматериалы с маркой «Полискон» в Зла
тоусте, Симе, Чебаркуле, Челябинске... 

Любопытная информация для тех, кто хо
чет построить дом: в Самаре в прошлом году 
возвели 14-этажный дом по стародействую
щим нормативам. Так вот, приемочная комис
сия не приняла его в эксплуатацию из-за от
сутствия утеплителя. Сегодня строители за
няты утеплением фасада полистиролом, ко
торый приобретают в «Полисконе». И еще 
одна информация к размышлению. В Москве 
построен ряд жилых домов. Купить в них 
квартиру даже для очень «крутых» не все
гда по карману, уж не говоря о простых греш
ных: один квадратный метр -2000 «зеленых». 
Дома эти построены по стародействующим 
нормативам, и денег они под себя ухлопали 
уйму. Даже мощная телереклама не способ
на их вернуть. Вот краткое сообщение: «Пра
вительство Москвы утвердило программу сни
жения стоимости строительства. Сэкономить 
можно за счет уменьшения массы жилых до
мов. Будет по-новому рассчитываться толщи
на внутренних стен квартир, станут приме
няться трехслойные наружные стекла из эф
фективных теплоизоляционных материалов. 
Программа снижения стоимости строитель
ства вводится немедленно...» 

— А как с этим в нашем городе? Цены на 
жилье тоже «кусаются»? - поинтересовался 
я у директора «Полискона» Валентина Сер
геевича Собко. 

-Спохватился только «Промжилстрой». С 
трестом «Магнитострой» дела хуже. Их спе
циалисты были у нас на заводе, интересова
лись оборудованием, продукцией, но сотруд
ничество не налаживается. Может, еще ду
мают. Хотя у них в тресте есть допотопная 
установка по производству полистирола. 
Идея и решительные действия главы Моск
вы Лужкова применительны и для Магнитки. 
У нас много двух-трехэтажных домов. При 
помощи нашего материала можно без особых 
затрат надстроить на них еще пару этажей. 
Вот вам одно из решений жилищной пробле
мы. Надо только делать, а не выжидать и 
строить супердорогие «крепости». Кому из 
магнитогорцев нужно быстро построить кот
теджи, бани, гаражи, туалеты, садовые до
мики, хозблоки - обращайтесь к нам. Сдела
ем быстро и качественно. Сегодня в цехе 
разрабатывается программа по снижению 
затрат на производство. Различные фирмы 
от нас ждут порядка 27 тысяч кубических 
метров пенополистирола. И они его получат: 
мы можем производить гораздо больше. Так 
что рады помочь всем. 

Ю. АЛЕКСЕЕВ. 
На снимке: дома, построенный по новой 

технологии. 

Вышел приказ генерального директора ОАО «ММК» о сокращении расходов на 
содержание служебного легкового автотранспорта. В соответствии с приказом, в 
1997 году расходы на служебные разъезды уменьшатся на 25 процентов, цена ма
шино-часа автоуслуг ЗАО «АТУ» определена в размере 19,5 тысячи рублей, органи
зуется систематическая проверка правильности формирования и предъявления ЗАО 
«АТУ» услуг на содержание легкового автотранспорта. 

С о к р а щ а е м р а с х о д ы 
на служебные м а ш и н ы 

В связи с изменением структуры ОАО 
«ММК» будет пересмотрен и сокращен «Пе
речень должностей руководящих работников 
ОАО «ММК», за которыми закреплены слу
жебные легковые автомашины. Кроме того, 
организуется ежемесячная проверка исполь
зования автомобилей, а также объемов их 
ремонта. 

До начала мая начальникам управления 
персонала и административного управления 
приказано разработать и утвердить положе
ние о порядке оформления путевых листов и 
учета времени работы служебных автомоби
лей с водителями, без водителей и на усло
виях договора, обслуживающих руководящих 
работников управления и торгового дома 
ОАО «ММК», а также обеспечить ежеднев
ный учет фактического времени работы слу
жебных легковых автомобилей. Заместите
лю директора Торгового дома А. И. Заболот-
нему приказано уменьшить лимиты ГСМ на 1 
служебную автомашину на 20 процентов. 

Директору по экономике Г. С. Сеничеву при
казано «выделение служебных легковых ав
томашин руководящим работникам произво
дить с разрешения генерального директора 
ОАО «ММК». 

Ответственность за учет работы легково
го автотранспорта ЗАО «АТУ», обслужива
ющего руководящих работников управления 
и Торгового дома ОАО «ММК», соблюдение 
бюджета на содержание служебного авто
транспорта, возложена на начальника адми
нистративного управления И. Ф. Тимошенко 
и начальника УПП А. И. Дерунова. 

Начальник управления экономики В. Н. 
Котий и исполнительный директор учрежде
ния «Недвижимость ОАО «ММК» Н. И. За
харов займутся решением вопроса о целе
сообразности передачи служебного авто
транспорта ЗАО «АТУ», обслуживающего 
руководящих работников управления ОАО 
«ММК», на баланс ЦБУ, а работников Тор
гового дома - на баланс УПП. 

м ИР МОЛОДЫХ О Д Н И И З П Е Р В Ы Х 
В п о д р а з д е л е н и я х ОАО 

«ММК» начались к о н к у р с ы 
профмастерства среди моло
д ы х рабочих. Одними из пер
вых состязались огнеупорщи-
ки цеха ремонта металлургичес
ких печей Н-1. 

В конкурсе профмастерства сре
ди молодых рабочих до 30 лет 
ЦРМП № 1, проходившем в марте
новском цехе на прошлой неделе, 
приняли участие девять огнеупор-
щиков и четыре слесаря - победи
тели бригадных конкурсов. По ре
шению комиссии первое место при
своено Линару Хамматову. Второе 
«поделили» Фуат Галин и Андрей 
Захаров. У одного из них - хоро
шие теоретические знания техно
логии производства и правил тех
ники безопасности, а у другого -
Андрея Захарова, успевшего про
работать в цехе всего четыре ме

сяца, - комиссия, 
возглавлял которую 
старший мастер 
ЦРМП № 1 Абдулла 
Хамитович Габитов, 
отметила практичес
кие навыки по кир
пичной кладке эле
ментов мартеновс
кой печи'. 

Третье место при
судили Ивану Пере-
тятько. 

Как указано в рас
поряжении по цеху, 
победителей кон
курса профмастер
ства ждет матери
альное поощрение. 

Фото 
В. МАКАРЕНКО. 

ЕсЛИ ВДРУГ БЕДА КРОВЬ ЛЮДСКАЯ НЕ В О Д И Ц А 
С девушкой случилась беда, и при операции нужна была кровь. Много крови. На городской 

станции.переливания ее запаса практически нет. Сданная родственниками - идет «с колес» 
практически только для спасения близкого. Девушка-студентка оказалась приезжей, и на ее 
родных надежды не было. Врачи обратились на комбинат - металлурги в таких случаях все
гда выручали. 

Не знаю конца этой истории. Девушку спасли, наверное. А вот проблема осталась. 
Сегодня все изменилось. Уже почти не стало энтузиастов-доноров, годами бескорыстно 

сдававших кровь. Отказались быть добровольными сдатчиками студенты, для которых это 
было своеобразным приработком к стипендии. Отпала даже необходимость полемизировать 
на счет сдававших некогда кровь бомжей. Кто теперь станет лишать себя 400 граммов жиз
ненно важной для собственного организма жидкости за 33 тысячи? При нынешней скуднос
ти самим бы хватило сил. 

- А если беда? Если, не дай Бог, серьезная травма на производстве? Что делают медики в 
таких случаях? - задали мы вопрос ответственному врачу по переливанию крови отделения 
общей реанимации стационара объединенной медсанчасти Юрию Александровичу АДАМО
ВУ. 

-Проблема с наличием запасов крови се
годня крайне серьезна, и решать ее надо 
незамедлительно. Доноров все меньше. 
Главная причина - неадекватность платы за 
кроводачу. Руководители предприятий, 
ставших в большинстве акционерными обще
ствами, не хотят нести затраты за тех ра
ботников, кто, может, и пожелал бы быть до
нором: добровольцев нужно отпускать с 

работы, давать каждому по два оплачивае
мых отгула, поощрять... 

Еще недавно вопросов на этот счет не воз
никало вовсе. Выездные бригады регулярно 
делали забор крови на предприятиях, в том 
числе и на комбинате. На станции перелива
ния крови всегда имелся достаточный запас 
крови и препаратов из нее. Сегодня нали

чие крови держится только благодаря сда
че ее родственниками больного. 

Это не вина учреждения, а наша общая 
беда. Станция имеет прекрасную базу для 
забора и хранения крови. Однако нынешние 
финансовые условия не способствуют раз
витию донорства. И хотя экстренность обес
печивается, нередки случаи, когда из-за от
сутствия крови мы вынуждены отменять пла
новые операции. Особенно, если требуется 
редкая группа крови. 

Должен констатировать: количество тяже
лых травм растет, учащаются дорожно-
транспортные происшествия. Крови и ее пре
паратов требуется все больше. При обшир
ных ожогах, к примеру, большие плазмопо-
тери, и больному требуется вливать до лит
ра плазмы и белковых препаратов ежеднев
но. Наша больница помимо «обычных» под
разделений: хирургии, гинекологии, травма-
толии, имеет ряд энергоемких отделений, 
связаных с большой кровопотерей. Это ней
рохирургия, сосудистое отделение, един
ственные в городе ожоговые койки. Кровь 
нам нужна постоянно. 

Хочется отметить отзывчивость металлур
гов, которые всегда выручают попавшего в 
беду товарища. А уж если производственная 
травма, здесь и агитировать не приходится: 
сдают кровь безоговорочно и в нужных ко
личествах. В таких случаях мы даже не об
ращаемся к родственникам. 

Бытует мнение, что при сдаче крови мож
но заразиться опасными вирусами. Совер
шенно необоснованное опасение. При забо
ре крови применяется только одноразовая 
система, гарантирующая абсолютную сте
рильность. Донорская кровь, прежде чем по
пасть больному, проходит тщательнейший 
анализ. 

А сама по себе кроводача для организма 
безвредна и отрицательных влияний не ока
зывает. К тому же организм имеет свойство 
быстро восстанавливать кровь. 

Никто не гарантирован от несчастного слу
чая, и на месте больного, который лежит у 
нас сегодня в реанимации или на операци
онном столе, завтра может оказаться любой 
из вас. И уже вам потребуется чья-то кровь, 
чтобы выжить... 

Беседовала Н. БАРИНОВА. 



ДИРЕКТОРСКАЯ КОМАНДА Валентина ЛЛИНУЛЛИНА 

(Окончание. Начало в 77-78) 
Кто-то из мудрецов сказал, что самые тяж

кие испытания в жизни - это испытания вла
стью, славой и деньгами. Этот мудрец, ко
нечно же, сам был мужчиной. Но, к сожале
нию, очень и очень редко встречаются в жиз
ни люди, облеченные властью, отмеченные 
славой, при деньгах, но, тем не менее, чут
кие и мудрые отцы общества, заботливые 
патриархи рода людского и рачительные хо
зяева. К сожалению, чаще приходится на
блюдать картину иную: когда ОН пробива
ется на вершину пирамиды, то проявляет 
максимум энергии, не скупится на посулы 
райской жизни. Однако, стоит достичь же
лаемой высоты, как куда что девается. И вот 
перед нами уже совершенно другой человек: 
равнодушный к чужой беде, пекущийся лишь 
о собственном кармане чиновник. Характер
но, что такая трансформация личности про
исходит у мужчин куда чаще, чем у женщин. 
Может быть, причина кроется в том, что вы
сокого положения в обществе, как правило, 
добивается женщина с прочными моральны
ми устоями? 

- Наверное, для вас не секрет, что юрис
том вообще работать тяжело? - вопросом на 
вопрос отвечает Ольга Владимировна Кос-
мынина. 17 лет назад после окончания юри

дического инсти
тута пришла она в 
юротдел комбината. 

Любовь Тимофеевна тогда 
уже была заместителем начальника от-

"дёла. Совсем еще молодая женщина, почти 
девочка, она удивляла, вызывала восхище
ние и некоторую зависть редкой целеустрем
ленностью, безоглядной - до фанатизма -
преданностью работе. - Тем более трудно 
женщине, особенно, если у нее есть ребе
нок. А уж если говорить о руководителе та
кого уровня, то иногда кажется, что и вовсе 
невозможно. У нас вот только один участок, 
мы общаемся только с ней, и то приходится 
целый день крутиться, как белке в колесе. А 
она-то должна во все вникать да еще выхо
дить на уровень генерального директора. 
Все время нужно быть на высоте, все время 
в курсе того, что происходит в юридическом 
мире. В свое время, когда ее только назна
чили на должность, я помню, кто-то сказал 
ей: вы, Любовь Тимофеевна, даже до конца 
не понимаете пока, какую обузу на себя бе
рете. Для женщины это равносильно подви
гу. Сейчас намного сложнее работать. Рань
ше законодательство было стабильнее, а 
нынче каждый день что-то новое приносит. 
Такие кардинально новые законы, такие по
нятия новые! Надо столько читать постоян
но. Да что читать! - надо понять.... 

Будучи матерью и женой, да еще возглав
лять юридическую службу такого гигантско
го предприятия, как комбинат - это надор
ваться можно. Не каждой женщине по силам. 
Именно так и сказала Ольга Владимировна 

Космынина. Ведущий экономист Алла. Гри
горьевна Колесникова добавила: 

- Сейчас она еще и депутат городского 
Собрания. Дважды в месяц с пяти до семи 
вечера Любовь Тимофеевна Гампер прини
мает избирателей. Это же не просто - выс
лушать людей, чтобы душу им облегчить, 
нужно еще и на заметку каждого взять, про
верить все, как есть на самом деле, найти 
возможность решить тот или иной конкрет
ный вопрос. Все это по вечерам, после ос
новной работы, когда обычная семейная 
женщина спешит домой. А по вторникам -
тоже после пяти вечера - у нее правовая 
комиссия заседает, по средам - то учеба, 
то заседание Собрания, то другие депутат
ские дела. Она ведь не просто отсиживает
ся в депутатах, она работает. Сейчас, в час
тности, Устав города пишет... 

Что депутат городского Собрания Любовь 
Тимофеевна Гампер не из тех, кто будет в 
депутатах отсиживаться, заметила даже 
столь скептически настроенная ко всему 
журналистская братия города. В одном из 
последних номеров «Магнитогорского рабо
чего» Гампер названа самым активным де
путатом Собрания. Обратите внимание: не 
одна из самых, а именно самая активная. И 
по заслугам: уже к мартовскому заседанию 
Любовь Тимофеевна приготовила проект Ус
тава Магнитогорска. Тогда же его и приня
ли в первом чтении, а через несколько дней 
проект был опубликован в MP для обсужде
ния населением... 

Вспоминаю то мартовское заседание: ког
да обсуждался проект городского Устава, 

созданный комиссией, которую возглавляет 
Любовь Тимофеевна. Тогда у меня сложилось 
впечатление, что депутаты не готовы обсуж
дать этот очень важный и нужный i ороду 
документ, что далеко не все внимательно 
прочитали объемный труд юристов, тем бо
лее не вникали в суть поправок. С мест раз
давались отдельные реплики, предложения: 
то перенести обсуждение на апрель, то чуть 
ли не переписать отдельные главы. Я поду
мала: надо же, как странно поведение мест
ных депутатов напоминает полемику в Гос
думе, где каждый депутат тянет свое, не 
только не вникнув в суть проблемы, но даже 
как будто и не желая в нее вникать - лишь 
бы произвести видимость движения и рабо
ты. Такое отношение невольно вызывает раз
дражение, даже обиду у тех, кто более уг
лубленно эту проблему изучил. Наверное, 
Любовь Тимофеевна, не один день допозд
на просидевшая над проектом, должна бы 
была испытывать нечто подобное? 

Но она молчаливо стояла на трибуне, воз
вышающей ее над гудящей аудиторией. Вы
сокая, стройная, натянутая, как струна, од
нако при этом просто излучавшая вокруг спо
койное достоинство уверенного в своем деле 
человека. Депутаты ушли на перерыв, «по
весив в воздухе» вопрос о принятии проекта 
Устава в первом чтении. После перерыва по 
настоянию Гампер они вернулись к нему, и 
приняли проект. Это была ее победа, побе
да ее единомышлеников. 

Не принято было в советские годы расска
зывать о жизни руководителей выше началь
ника смены, мастера и парторга бригады. 
Даже жизнь начальника цеха была скрыта 
от людского взора. Интервью о производ
ственной деятельности - пожалуйста, хоть 
об успехах, хоть о проблемах. Только - не о 
нем самом, не о жизни живого человека, за
нимающего высокий пост. Материальное 
достояние государства создается народом, 
-внушали нам, значит, о людях из народа и 
следует писать в первую и последнюю оче
редь. Напуганные культом личности, газет
чики как бы старались не участвовать в со
здании очередного культа. Это, конечно, 
вовсе не означало, что личность руководи
теля, сколь высокий пост бы он ни занимал, 
никогда не обсуждалась рабочим людом. 
Еще как обсуждалась: да еще обрастала до
мыслами, всевозможными слухами, сплетня
ми. Это не означало и того, что газеты были 
свободны от восхваления одной личности в 
ущерб другой, ушедшей со сцены действия. 

Отказавшись от строительства «светлого 
коммунистического завтра», мы пересмотре
ли многое и в своих взглядах. Теперь-то мы 
наверняка знаем, что кухарка должна варить 
обеды, а не руководить ни государством, ни 
предприятием, что пироги впору печь пиро
жнику, а сапоги тачать - сапожнику. Кому 
же можно доверить руководство серьезным 
делом, сообществом людей? Конечно же, 
людям образованным, ответственным, мас
штабно мыслящим. И -непременно порядоч
ным. 

СПОРТ 
Дублеры 
попали 
в финал 

В марте хокеисты фарм-
клуба «Металлург»-2 ус
пешно выступили в Кубке 
Урала среди команд первой 
лиги. Магнитогорцы выш
ли в финал, где уступили 
объединенному коллекти
ву «Носта-Южный Урал» 
(Новотроицк-Орск). 

Результаты финальных 
встреч: 

22-23 марта. Магнитогорск. 
«Металлург»-2 - «Носта-Юж
ный Урал» -4 :5 и 2:1. 

26-27 марта. Орск. «Носта-
Южный Урал»" - «Металлург»-
2 - 3 : 2 , 4:2. 

Стартовал 
футбольный 
чемпионат 

Стартовал чемпионат 
России по футболу среди 
команд второй лиги Цент
ральной зоны. Первые мат
чи магнитогорский «Метал
лург» провел дома. 

5 апреля. «Металлург» -
«Зенит» (Ижевск) - 2:0. Мячи 
забили С. Панов и А. Каунов. 

8 апреля. «Металлург» -
«Рубин» (Казань) - 1:2. Мяч у 
магнитогорцев забил С. Па
нов. 

(ЕМЕИНЫИ АЛЬБОМ 

Рисунок и текст Г. САДЫКОВА. 

- За 21 год работы комбинат стал мне 
вторым домом, - признался мне 
Виталий Ханенко. 
Жизнь у него складывалась 
по «типовому проекту», характерному 
для большинства наших металлургов: 
школа - армия - ПТУ. С дипломом 
электросварщика пришел в ЦРМО № 1. 
Он и сейчас электросварщик, 
но - высшей квалификации. Подросли 
дети. Пока сын служил в Чечне, 
хватило ему тревоги. Слава Богу, 
теперь беспокойство п о з а д и -
Свободное время проводит в заботах 
о своей машине - автолюбитель 
он давний. Да еще сад на плечах, да 
еще хочется душой отдохнуть на 
рыбалке... 
Живется Виталию Николаевичу, как и 
каждому из нас, непросто, но он не 
жалуется, не сетует на трудности: если 
занят делом, тут некогда унывать. 
Спокойная уверенность в своей 
житейской правоте вызывает и 
доверие к нему, и уважение, 
и признание. 
Так держать, Виталий Николаевич! 

Под крышей дома своего 
В очередной «чистый четверг», ставший 

традиционным и проходивший под крышей 
общественного объединения комбината 
«Наш дом - Магнитка», интеллигенция го
рода (горожане, учителя, студенты, худож
ники, музыканты, литераторы...) познакоми
лась с романсами из нового репертуара пе
вицы Борисовской, исполненными тонко, 
изящно и задушевно, с высоким профессио
нальным мастерством. Звучали и фортепиан
ные произведения. 

Самодеятельный композитор и поэт Вла
димир Лекарчуч, известный в городе как 

страстный борец за экологию, предложил 
вниманию собравшихся свои песни, призы
вающие к сохранению нашего природного 
дома. 

Поэт и певец самоцветного уральского 
камня Александр Степанов, дебютировавший 
несколько лет назад в нашей газете, расска
зал о своем литературном пути к книге «Дой
дя до середины», прочитал стихи и подарил 
тридцать экземпляров своей книги собрав
шимся. 

А. БОРИСОВ. 

Газовая плита - не отопительный прибор. Вроде бы, об этом 
знают все. Но в межсезонье многие отапливают квартиры 
опасным для жизни и здоровья способом, включая одновре
менно все горелки на газовой плите. И еще порой стараются 
заклеить вентиляционный канал бумагой или марлей и не от
крывать форточку. Такие условия ведут к неполному сгора
нию газа с выделением окиси углерода - угарного газа. А 
содержание в помещении 1% угарного газа смертельно для 
человека. Нельзя также оставлять без присмотра действую
щие газовые приборы: пламя на горелках может залить, вы
кипающая жидкость и газ будут беспрепятственно поступать 
в помещение, образуя взрывоопасную смесь или оказывая 
удушающее действие на человека. 

•ЛУЖБА БЕЗОПАСНОСТИ 
Откуда угарный газ? 

Уместно напомнить случай в 
г. Кыштыме , когда хозяйка по
ставила чайник с водой на газо
вую плиту, включила ее и при
легла отдохнуть в соседней ком
нате - уснула и не проснулась. 
Газ заполнил всю квартиру, так 
как закипевшая вода залила 
пламя на горелке, и газ свобод
но поступал в окружающее про
странство. 

Сейчас многие абоненты при
обретают отечественные и им
портные газовые плиты и пыта
ются самостоятельно или с по
мощью случайных людей заме
нить старую на новую с наруше
нием «Правил...»: 

- оставляют утечки в местах 
соединений; 

- подсоединяют плиты к га
зопроводу шлангами вместо 
труб, предусмотренных строи
тельными нормами и правилами; 

- устанавливают плиты без 
ревизии, без контрольной оп-
рессовки, как у абонентов по ул. 
Ворошилова, дом 136, кв. 5, ул. 
Ленина, дом 142/1, кв. 234. 

Хотите провести ремонт газо
вого оборудования,перестанов
ку или замену плит, проточных 
или водонагревателей обрати

тесь в 214 кабинет «Горгаза» по 
ул. Советской. Прием по поне
дельникам и четвергам с 16.30 
до 17.30. Работа будет выполне
на качественно, в соответствии 
с «Правилами...», в короткий 
срок, по вполне приемлемым 
ценам. 

Напоминаем: техническое об
служивание газового оборудо
вания с отводом продуктов сго
рания проводится раз в год, га
зовых плит - раз в три года по 
графику -бесплатно. К сожале
нию, бытуют случаи, что абонен
ты не предоставляют доступ в 
свои квартиры для осмотра и об
служивания газового оборудо
вания. Но ведь это чревато опас
ностью. Много лет не обслужи
вается газовое оборудование по 
ул. Ленина: 150, кв. 106, д. 156, 
кв. 237, 50 лет Магнитки: д. 40 
кв. 185, д. 44, кв. 69, д. 32, кв.90... 

По телефону 37-66-73 можно 
договориться о времени ревизии 
оборудования в вашей квартире. 
Это в ваших интересах. 

О. СТРИКАПОВСКАЯ, ОАО 
«Магнитогорскмежрайгаз». 



ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
«МАГНИТОГОРСКАЯ КУРОРТНАЯ ПОЛИКЛИНИКА» 
п р о в о д и т по л ь г о т н ы м ценам санаторно-курорт
ное лечение, протезирование и лечение з у б о в . 
А также предоставляет возможность приобрести ме
дикаменты в счет пенсионного обеспечения. 

Пенсионер, ж е л а ю щ и й п о л у ч и т ь у с л у г и в ГУП 
« М а г н и т о г о р с к а я к у р о р т н а я п о л и к л и н и к а » в 
счет пенсии, обращается в управление пенсионного 
обеспечения (по месту жительства), где ему выдает
ся справка-заявление установленного образца, состо
ящая из трех частей (разделение справки-заявления 
не допускается). 

С полученной справкой-заявлением пенсионер об
ращается в ГУП «Магнитогорская курортная поликли
ника» по а д р е с у : ул. Труда, 36. Телефон: 34-04-23. 

Прием посетителей е ж е д н е в н о , кроме субботы 
и воскресенья с 8. 00 до 20. 00. 

РАБОТА ДЛЯ НАСТОЯЩИХ МУЖЧИН 
. В связи с реорганизацией отдела милиции ОАО «ММК» на . 
I службу в органы внутренних дел приглашаются мужчины I 
I возрастом до 30 лет, граждане Российской Федерации. Физи- I 

чески развитые, отслужившие действительную службу в ВС РФ, 
I имеющие образование не ниже среднего. 
I Основными задачами отдела милиции ОАО « М М К » УВД • 
I г. Магнитогорска являются: охрана общественного порядка I 
I и обеспечение общественной безопасности, предупреждение, I 
' пресечение и раскрытие преступлений, совершенных на терри-
I тории ОАО «ММК», охрана особо важных объектов города и 
, ОАО «ММК». 
I ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫЕ ЛЬГОТЫ I 
I * Ежегодный отпуск от 30 календарных дней и больше, в за- I 
' висимости от выслуги лет. 1 

* Бесплатный проезд на железнодорожном транспорте во вре- | 
мя отпуска в любую точку России, 50 % скидки за билеты чле- . 
нам семьи. ! 

* 50 % оплаты за жилплощадь и коммунальные услуги. i 
* Бесплатный проезд общественным транспортом в пределах 1 

| города. j 
• * Повышение заработной платы в зависимости от выслуги лет. . 
I * Сотрудники отдела милиции ОАО «ММК» г. Магнитогорска I 
I обеспечиваются бесплатным форменным обмундированием и i 
' пользуются льготами работников ОАО «ММК». ' 
j * По достижению сотрудником 45-летнего возраста, либо стажа | 
. в органах МВД 20 лет и более, он может уйти на пенсию по . 
I линии МВД, которая существенно выше, чем по социальному | 
I обеспечению. | 
: Прием производится на конкурсной основе. 
! Обращаться : отдел кадров милиции ОАО «ММК» I 
J г. Магнитогорска, ул. Электросети, 8, каб. 26. I 
[ Телефон: 33-28-04. j 

Ремонт? Р а з , д в а - и готово! 
*Пластиковые стеновые ~ 
панели. 8 расцветок. 
Д.-2б0;270см. Ш.-25см. 
*Стсновые Рспропансли 
(под дерево). 8 расцветок."" 
Д.-260см., Ш.-20; 16,7см. -

^Потолочные плиты. 
36 видов. 50x50 см. 
"Декоративные розетки. 
"Карнизы, монтажные 
профили для стеновых 
панелей. 

*Обон (Англия, Германия, г 

Италия). 100 расцветок. | 
Шелкографпя, моющиеся, 
светоотталкпвающие. 
"Стеновые пробковые 
рулонные покрытия, 

"Лампннрованнмц паркет. 
(Германия) 4 расцветки. 
Д.-138см., Ш.-10 .5см. 
Толщина 7мм. 
Влагос гонкий- „ 
"Пробковый паркет. 

"Подоконники оелые. 
Ш.-30см.Д.-400,5см. Т.-9мм. 
"Зеркальная отделочная 
плитка. _ 
""Изофлскс"-
тенлонзоляционное покрытие. 

"Клей обойный 
от 14 тыс.руб., й 
клей паркетный. , "" 
"Шпатлевки, герметики, и, . , 
жидкость для снятия ' 11 ||Ш 
старой краски. Ч 

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО " О г Н И М а Г Н И Т К И " 37 -19 -63 
УНИВЕРМАГ "Молодежная м о д а " 34 -49 -18 

Возможна оплата карточками ММК и ПСБ, безналичный расчет. 
Скидки для владельцев карточек "Постоянного покупателя" 

ДКМ имени 
С. Орджникидзе 

ШКОЛЬНЫЙ 

Волшебным летним ве
чером выпускники собе
рутся на свои прощаль
ный бал... 

Только наш Дворец ис
полнит все ваши желания, 
примет всех без исключе
ния, организует и сделает 
праздник незабываемым. 

Телефоны: 
32-51-40,32-41-66 

Приятно и выгодно 
быть молодоженами! 
Молодая семья стремится 
к комфорту. Однако, из-за 
проблемы финансов многие мечты 
приходится откладывать на будущее. 
Решение Вашей проблемы - это 
карточка "Молодоженов" от 
магазина "Счастье", которая дает 
право на скидки при покупке любого 
товара. 
Кроме того, - Вы можете стать 
владельцем карточки скидок 
"Постоянного Покупателя " 
и получить двойное удовольствие! 

Магазин "Счастье", ул.Правды, 11, тел.37-28^89. 

«НАРКОДЕА» патент РФ № 2040271 НОУ-ХАУ 
Средство, у с т р а н я ю щ е е алкогольную зависимость. 

Из книги отзывов фирмы «МАГИ-ФАРМА»: 
«Я добавляла отвар мужу в суп. Через полтора месяца благодаря ваше

му «Наркоделу» мой муж стал показывать чудесные результаты. Он пере
стал пить, хотя все свои 57 лет пил, начиная с 14 лет.» (Т. Е, г. Балашиха). 
Главный врач фирмы «МАГИ-ФАРМА» Е. М. ВОЕВОДИН: 

«Уникальность чая «Наркодел» в том, что он вызывает стойкое равноду
шие к спиртному. Не страх (выпьешь, сорвешься - умрешь!), не отвраще
ние, а именно равнодушие. К нам приходят люди, уже имеющие неудачный 
опыт лечения алкоголизма. Они очень высоко оценили эту способность 
«Наркодела». Они и их близкие, те, кто принимают чай «Наркодел», знают: 
желательно, но не обязательно полностью отказываться от спиртного. Если 
очень хочется выпить —пожалуйста, главное не прекращать приема «Нар
кодела». И похмелье мучить не будет, а алкоголь будет казаться все ме
нее привлекательным». 

Полная информация и консультация от официального 
представительства нМАГИ-ФАРМА» по адресу : 

г. Магнитогорск, ул. Суворова, 129/2 (ост . «К. М а р к с а -115»), 
здание детского с а д а . 

Пятница — с 14.00 до 18.00. 
Суббота — с 10.00 до 14.00. 

В о с т а л ь н ы е д н и н е д е л и « Н а р к о д е л » м о ж н о п р и о б р е с т и 
без консультаций. 

Д К и Т О А О « М М К » 
П р и г л а ш а е т провести вечер 

в г о с т и н о й Д в о р ц а . 
В программе : 

н о в ы й коллектив - инструменталь
ное трио «Аккордеон-ретро» (аккорде
он , бас-гитара, ударные); 

золотые мелодии планеты; 
танцы; 
встречи со старыми друзьями; 
знакомство с новыми. 

Стоимость билета (со столиком) — 50000 руб. 
Начало вечера 18.00 

Телефон для справок: 33-50-81. 

Самые низкие 
цены в городе 
Быстро и качественно 
изготовим и установим 
металлические рамы 

на балконы 
любой конфигурации. 

Охранно-декоративные 
металлические решетки. 

Установка за 3 ч а с а . 
Год гарантии. 
Пенсионерам 

предоставляется скидка. 

Телефоны: 
31.95-68,37-60-32. 

Купим 

ОЦИНКОВАННЫЙ 
ЛИСТ 

Телефон: 
(3472) 25-24-04 

mm mm mm mm - — — - 1 
1 К ОБЪЯВЛЕНИЯ«ММ» 

: - — — - 1 
1 

МЕНЯЮ 
2-комнатную кв-ру (раздельная, 27,5 кв. м, 

4 этаж, металлическая дверь) на 2-комнат
ную кв-ру с большой кухней, в 5-этажном 
доме, с доплатой. Тел. 34-46-81. 

ГАЗ-31029 на квартиру. Тел. 35-81-96. 
3-крмнатную кв-ру в р-не Гортеатра, 3 этаж, 

46 кв. м на кв-ру на правом берегу (Орджони-
кидзевский р-н, кроме «хрущевок» и 1 этажа). 
Тел. 34-68-74, с 8.00 до 17.00. 

ПРОДАМ 
Две 2-комнатные на одной площадке, в 

Ленинском р-не. Тел. 32-10-54, 32-40-55. 
М/у «Герда», «Марина», «Карина», с/г «Ви

кинг», «Скиф». Тел. 34-80-84, 30-86-17. 
Садовый уч-к в «Коммунальщике» (хоз

блок, бак, погреб, все посадки, 200 м от Ура
ла). Тел. 34-46-81. 

Срочно. Сад на море (бак, хозблок из кир
пича, фундаментные блоки, туалет, все по
садки). Тел. 37-32-29, после 19.00. 

Погреб в р-не телецентра, улья б/у, ящики 
пакетов б/у, передвижной домик пчеловода. 
Тел.37-81-11. 

ЗАЗ-968М 1980 г. в. на запчасти. Тел. 30-
66-13. 

КУПЛЮ 
Комнату, кв-ру, малосемейку. Тел. 32-10-

54. 

СНИМУ 
Жилье на левом берегу. Тел. 394-29-29. 
Кв-ру с мебелью, оплата ежемесячно. Тел. 

37-57-09. 

СДАМ 
В аренду пчельник в «Строителе-6», или 

продам. Тел. 33-40-35. 

РАЗНОЕ 
Сборка мебели. Тел. 21-92-22. 
Магазин «Стеклорез» предлагает стекло 

толщ. 3 мм, 4 мм, 5 мм, разм. любой; штапик; 
рейку облицовочную. Обр.: Ленина, 12, вход 
со двора. 

Утерянный диплом на имя С. В. Адищева 
Б № 647197, выданный ПУ-104, считать не
действительным. 

ХРИСТОС ВОСКРЕС! 
Дорогие земляки! Приглашаем 

вас в праздничный день посетить 
вечер современной христиан
ской песни. 

В программе: хоровое пение, мо
лодежные ансамбли, детские кол
лективы, чтение Библии,стихотво
рения. 

Ж д е м вас 27 апреля в 17.00 
в к/т «Магнит» . 
Вход свободный. 

УТК«БРОК-ИНВЕСТ» 
покупает по наивысшим 

ценам акции 
§ АО «ММК» 
j f АО «Связьинформ» 
Ц АО «Челябэнерго» 
|р РАО «Газпром» 
i f РАО «ЕЭС России» 
i f АК «Сбербанк РФ» 

НАШ АДРЕС: 
ул. Кирова, 66, «Союзтеплострой», 

(3-й этаж, кабинет № 10), 
ТЕЛЕФОН 33-50-00.; 

ул. Сов. Армии, 12, (2 подъезд, 3 этаж), 
ТЕЛЕФОН 34-66-90. 

Коллектив цеха пути Ж Д Т О А О « М М К » 
выражает соболезнование В. А. Кисель по поводу 
смерти матери. 

Коллектив Ц Э С скорбит по поводу смерти 
ветерана ВОВ 

Г А В Р И Л И Н О Й 
Людмилы Константиновны 

и в ы р а ж а е т с о б о л е з н о в а н и е семье и близким 
покойной, 

Коллектив п а р о с и л о в о г о ц е х а в ы р а ж а е т 
соболезнование Э. И. Котлир но поводу смерти 
жены 

К О Т Л Я Р 
Таисни Александровны. 

Коллектив Ц Э С скорбит по поводу смерти 
ветерана ВОВ 

Г А В Р И Л И Н О Й 
Людмилы Константиновны 

и в ы р а ж а е т с о б о л е з н о в а н и е семье и близким 
покойной, 

Коллектив п а р о с и л о в о г о ц е х а в ы р а ж а е т 
соболезнование Э. И. Котлир но поводу смерти 
жены 

К О Т Л Я Р 
Таисни Александровны. 

Коллектив локомотивного цеха Ж Д Т скорбит 
но поводу смерти 

К О Л Ь Ц О В А 
Александра Николаевича 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив сортового цеха скорбит по поводу 
смерти 

С А Ф И У Л Л И Н А 
Масгута Снбгатовнча 

и выражает соболезнование семье н близким 
покойного. 

Коллектив локомотивного цеха Ж Д Т скорбит 
но поводу смерти 

К О Л Ь Ц О В А 
Александра Николаевича 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойного. 

Коллектив сортового цеха скорбит по поводу 
смерти 

С А Ф И У Л Л И Н А 
Масгута Снбгатовнча 

и выражает соболезнование семье н близким 
покойного. 

К о л л е к т и в э н е р г о ц е х а в ы р а ж а е т 
соболезнование В. Г. Шннслсвой но поводу смерти 
сына 

Евгении. Коллектив Т Э Ц скорбит но поводу смерти 
Р О Г А Ж И Н С К О Й 
Ольги Кирилловны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. 

К о л л е к т и в э н е р г о ц е х а в ы р а ж а е т 
соболезнование В. Г. Шннслсвой но поводу смерти 
сына 

Евгении. Коллектив Т Э Ц скорбит но поводу смерти 
Р О Г А Ж И Н С К О Й 
Ольги Кирилловны 

и выражает соболезнование семье и близким 
покойной. 

Коллектив обжимного цеха скорбит по поводу 
смерти труженика тыла 

К У Л Е Ш О В А 
Николая Федоровича 

и выражает с о б о л е з н о в а н и е семье и близким 
покойного. ' 

К о л л е к т и в Ж Д Т О А О « М М К » в ы р а ж а е т 
соболезнование Г. H. Краковнчу но поводу смерти 
матери. 

Коллектив обжимного цеха скорбит по поводу 
смерти труженика тыла 

К У Л Е Ш О В А 
Николая Федоровича 

и выражает с о б о л е з н о в а н и е семье и близким 
покойного. ' 
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